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• En la Casa de la Cultura 
de Torrejón de Ardoz se ha
rá una exposición de arte 
románico el próximo mes de 
noviembre. También en di
cha localidad se presentará 
en breve el avance del plan 
general del municipio, que 
estará expuesto al público 
en el salón de Iconos de la 
Casa Grande. 
• El pasado día 16 se hizo 
entrega en Alcalá de Hena
res de los premios de Poesía, 
Narrativa e Investigación 
Histórica que anuamente 
da el Ayuntamiento. La en
trega de los premios la hizo 
el alcalde de la ciudad, Car
los Valenzuela. 

• Dada la proximidad de 
las fechas idóneas para rea
lizar la plantación de flores, 
semillas e injertos, la Comi
sión de Obras y Urbanismo 
del Ayuntamiento de Costa
da ha establecido los crite
rios a los que deberán aco
gerse las distintas 
comunidades de vecinos pa
ra solicitar la concesión de 
ayudas cara al ajardina-
miento de espacios libres co
munitarios. 
• El Ayuntamiento de Cos-
lada ha instalado trece va
llas informativas, reparti
das por los distintos barrios 
de la localidad, con el obje
tivo de hacer un esfuerzo 
más para acercar la infor
mación a los vecinos. 

En una de las caras se ex
pondrán los carteles, ban
dos, notas informati
vas, etc., mientras la otra 
llevará un plano de Coslada 
con todos los datos de inte
rés que los vecinos puedan 
necesitar: colegios, farma
cias, centros sanitarios e 
instalaciones deportivas. 
• La Concejalía de Trans
portes del Ayuntamiento de 
Coslada ha iniciado las ges
tiones con la empresa Díaz 
Ferrán para la puesta en 
servicio de una nueva línea 
de transporte urbano. Dicha 
línea serviría el recorrido 
Ciudad San Pablo-Vallea-
guado- Apeadero-Ambulato
rio y viceversa. 

La. nueva línea solicitada 
se regiría en todo por el 
pliego de condiciones ac
tual, no considerándose en 
ningún caso como una línea 
de nueva creación, sino co
mo una ampliación del ser
vicio existente por necesi
dades de la población. Tam
bién las tarifas serían idén
ticas tanto para el billete 
ordinario como para los es
peciales. Su frecuencia se 
ajustaría a los horarios del 
plan de cercanías de Renfe, 
con una primera salida a las 
seis de la mañana y la últi
ma a las veinticuatro horas. t 

Más de 200, construidas ilegalmente 
sobre terreno con peligro de inundación 

PARACUELLOS 
QUIERE TRASLADAR 
LAS INDUSTRIAS 
DE LA VEGA 
DEL JARAMA 

La Corporación proyecta convertir 
la zona en un área forestal y de recreo, 
según las directrices del Plan General Ricardo Aresté, alcalde de Paracuellos 

El pasado miércoles, represen
tantes del equipo encargado de 
la revisión del Plan General de 
Ordenación Urbana de Paracue
llos del Jarama se entrevistaron 
con el delegado del Gobierno en 
Coplaco para estudiar la posibili
dad de que por parte de la Admi
nistración Central se asuma par
te de los costos que supone la 
recuperación de la vega del río 
Jarama en dicho término muni
cipal. 

En la revisión del Plan Gene
ral se contempla una propuesta 
para la solución de uno de los 
problemas urbanísticos más acu
sados y denunciados de la locali
dad. Se trata del asentamiento 
ilegal de más de doscientas in
dustrias —en su mayoría peque
ñas— a orillas del Jarama. 

La propuesta del equipo que 
ha hecho el avance del Plan Ge
neral va encaminada a que las 
industrias cambien su ubicación 
con el fin de recuperar los terre
nos que ocupan en la actualidad 
para convertir esa zona en un 
parque forestal y de recreo. 

Al parecer, la posibilidad de 
legalizar el asentamiento de di
chas industrias es prácticamente 
imposible por encontrarse ubica
das en una zona inundable y 
porque Coplaco la tiene encua
drada dentro de una posible re
cuperación de la cuenca del Ja-
rama. 

REUNIÓN CON 
LOS EMPRESARIOS 

La propuesta hecha por los 
técnicos que han elaborado el 
plan fue discutida en una reu
nión en la que participaron el 
alcalde de la localidad, Ricardo 
Aresté, y los industriales de la 
zona. En dicha reunión se discu
tió la propuesta del Ayuntamien
to de recuperar los terrenos que 
en la actualidad ocupan las in
dustrias por medio de un canje 
de los mismos. 

En la reunión estuvieron pre
sentes la práctica totalidad de los 

industriales afectados, que en 
principio se mostraron favora
bles a la propuesta del Ayunta
miento de canjes de terrenos. 
Hay que señalar que sólo los 
grandes propietarios se mostra
ron reacios a la propuesta muni
cipal contenida en el avance del 
Plan General. 

Por otro lado, la propuesta de 
convertir en zona verde de re
creo la orilla del río estaba con
templada en los planes generales 
de 1963. No obstante, dichos pla
nes no se cumplieron y la zona 

necesaria recuperación para zo
na verde y de recreo de toda la 
vega del Jarama. 

Ricardo Aresté considera un 
paso importante los resultados 
de la primera reunión con los 
industriales, en la que éstos han 
manifestado su buena disposi
ción a legalizar su situación y a 
negociar el posible cambio de 
ubicación de sus empresas. 

El traslado de las empresas, 
según el estudio realizado por el 
equipo redactor del Plan Gene
ral de Paracuellos, supondrá un 

dad de conseguir nuevamente 
unas márgenes y un río que sir
va de recreo y esparcimiento no 
sólo para los vecinos de la zona, 
sino para los sufridos habitantes 
de Madrid, que encontrarían a 
pocos kilómetros un pulmón y 
lugares donde, como antaño, se 
puede ir a pasar el fin de semana 
y bañarse en unas aguas limpias-

Por otro lado, los Ayunta
mientos por los que discurre ei 
Jarama ya empezaron a tomar 
medidas tendentes a conseguir 
que los vertidos de residuos lie-

El traslado de industrias de la vega del Jarama a otra zona costaría 680 millones de pesetas 

fue parcelada y vendida en con
diciones irregulares, tanto por la 
falta de urbanización como por 
la carencia de una red de alcan
tarillado. La no existencia de al
cantarillado hace que en la ac
tualidad los desagües se hagan a 
través de pozos negros, lo que 
evidentemente pone en peligro 
incluso la salubridad de las aguas 
subterráneas, adamas de produ
cir un deterioro medio-ambien
tal. 

La propuesta contemplada en 
el Plan General de Paracuellos 
está dentro de la política propug
nada por la mayoría de los 
Ayuntamientos de la zona, la Di
putación Provincial y la propia 
Administración Central soore la 

costo de 600 millones de pesetas, 
cifra de la que el Ayuntamiento 
no puede hacerse cargo y que 
tendrían que asumir el MOPU, 
Diputación y los promotores. 

Las negociaciones con el dele
gado del Gobierno en COPLA
CO tienen por objeto gestionar el 
tema del canje de terrenos y el 
coste del traslado de las indus
trias. Además de esta reunión, la 
Corporación Municipal deberá 
gestionar con los departamentos 
ministeriales correspondiente la 
financiación del proyecto. 

La actuación en orden a la re
cuperación de la cuenca del Ja-
rama llevada a cabo por el 
Ayuntamiento de Paracuellos 
abre una esperanza a la posibili-

guen al río totalmente depura
dos. Para ello, los municipios de 
San Fernando, Coslada, Alco-
bendas y San Sebastián de ios 
Reyes han puesto en marcha o 
están construyendo depuradoras 
con capacidad suficiente Par* 
mandar al río las aguas residua
les sin ningún tipo de contami
nación. . 

Si Paracuellos consigue los oo-
jetivos que se han propuesto de 
quitar de la vega del Jarama, ias 

industrias de su término munici
pal se habrá dado un paso decisi
vo en la consecución de una 
cuenca del Jarama que muchos 
vecinos de dichas localidades 
añoran y que fue destruida P°r 

el anárquico desarrollo indus
trial de esos municipios. 

DIPUTACIÓN DE MADRID v 
PRIMEROS PREMIOS PERIODÍSTICOS 

SEMANA DEL VINO 
DE MADRID 

Se comunica que con el fin de facilitar la máxima participación en 
los premios se amplía el plazo de presentación en las siguientes 
fechas: 

1.° Podrán concurrir al premio de redacción todos los artículos, 
comentarios o reportajes que, tratando de temas alusivos al vino de 
Madrid, se hayan publicado en cualquier diario o revista española 
entre el 1 de enero y el 10 de noviembre de 1982. 

2." Los trabajos se remitirán al Área de Agricultura y Medio 
Ambiente de la Excelentísima Diputación de Madrid, P.° de la Caste
llana, n.° 51-6.' planta, edificio La Caixa, antes del día 20 de 
noviembre de 1982. 

Las bases de los premios podrán solicitarse por correo ordinario 
a la dirección antes indicada. 

ÁREA DE AGRICULTURA Y MEDIO AMBIENTÉ 

DIPUTACIÓN DE MADRID 
En el «Boletín Oficial del Estado», de fecha 6 

de los corrientes, se inserta anuncio para contra
tar mediante concurso las obras de pavimenta
ción y dotación de servicios en la C. P. 7, de la 
N-VI, por Hoyo de Manzanares a Colmenar Viejo. 

El precio tipo del concurso es de 21.298.833 
pesetas, pudiendo presentarse proposiciones 
hasta las doce horas del día 30 de octubre de 
1982, en la Sección de Fomento de la Corpora
ción, paseo de la Castellana, 51, 4.a planta, La 
Caixa, previo depósito en concepto de Tianza 
provisional de 264.741 pesetas. 

Madrid, 11 de octubre de 1982 
El secretario, Fernando Albasanz 
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• Mediante ía resolución 
"¡Probada por el pleno del 
juntamiento de Móstoles, 
"on sido adjudicadas por 
u»ii monto superior a los 170 
billones de pesetas las 
construcciones proyectadas 
P0»- ios técnicos municipales 
^ofendientes de la Delega
ron de Vías y Obras, entre 
•o* que se incluye la pavi
mentación de calles, acondi
cionamiento de barriadas, 
?jardinamiento de zonas 
"iterbioques, nuevos edifi
cios y la infraestructura del 
P^que natural de El Soto, 
'-•os obras adjudicadas tiene 
Un período de ejecución que 
VQ desde los dos hasta ios 
ocho meses. 

Entre las obras que se es-
*a« realizando destacan la 
construcción del polidepor-
yvo cubierto, del que ya in
formamos en nuestro ante
ar número, cuyo coste se 
fstwna en más de 54 millo
nes de pesetas y la cons
trucción del parque munici-
§<" en la calle Cid Campea
dor. En este mes de octubre 
2?n finalizado numerosas 
°oras ríales en pavimenta
ción, remodelacion y ajardi-
nam¿entos. 
. Asimismo, la Delegación 

j * e Vías y Obras ha termina
do la elaboración del pro-
3ect<> del Centro Municipal 
af la. Salud, que se construi-
r.a en la calle Ricardo Me-
aem, y ios planos de la es
cuela natural, que se levan-
«frá en el parque de El Soto. 

Ji Una treintena de partici-
Pantes sigue con interés y 
a?aicación los tres semina
rios que ha organizado la 
J-asa de Cultura de Móstoles 
Para monitores de EGB, di-
"'aidos en tres especialtda-
~f*•'. expresión corporal, 
j^usica y pintura. Con una 
oase común de psicología 
ael niño y el adolescente, el 
Seininario pretende elevar 
cualitativamente los conoci
mientos teóricos y prácticos 
a e todas las personas inte
nsadas en colaborar con la 
^•asa de Cultura en los pro
gramas mencionados. 

Para el desarrollo del se
minario se ha preparado un 
conjunto de material escri-
'°> que se publicará en la 
colección «Creación», dentro 
%)a línea de publicaciones 

paitadas por la Casa de la 
yultura mostoleña. La rea-
dación de estos seminarios 
corresponde al inicio de la 
segunda etapa del trabajo 
a e la Delegación de Cultura, 
gratando de generar en la 
jocalidad núcleos impórtan
os para la organización y 
Preparación técnica de las 
«i/erentes manifestaciones 
a e la cultura. 

Por el Ayuntamiento de la localidad 

EN NOVIEMBRE SE 
APROBARA EL PLAN 

GENERAL DE POZUELO 
Para el mes de noviembre está prevista la aprobación inicial del plan general de | 

ordenación urbana de Pozuelo de Alarcón, ya que tras la exposición pública del avance § 
realizada el pasado verano, actualmente se encuentra en fase de redacción. Una vez 3 
que se efectué la aprobación inicial, se abrirá un período de alegaciones para, tras la * 
aprobación definitiva, enviarlo a Coplaco y que el citado organismo dictamine, lo que 3 

espera el Ayuntamiento para el próximo mes de febrero. 3 

«Hemos tratado de progra
mar el suelo, los equipamien
tos, comunicaciones, etc., en 
definitiva, tratar toda la in
fraestructura necesaria de cara 
a un mínimo de veinte años 
vista», nos comentó Juan Car
los García de la Rasilla, alcalde 
de Pozuelo. Durante los tres 
años de gestión municipal de la 
nueva etapa democrática se 
han ordenado, a través de pla
nes parciales, 1.145 hectáreas y 
se ha establecido la habilita
ción de más de 900 de zonas 
verdes. «El último plan general 
fue aprobado en 1974 con 
enormes deficiencias, mante
niéndose zonas fuera de orde
nación, no previendo suelo in
dustrial, ni en el casco urbano 
para el terciario para poder fo
mentar empleo, había pocas 
posibilidades de construir vi
viendas sociales y las comuni
caciones estaban mal dimen-
sionadas», siguió diciéndonos 
García de la Rasilla. 

Falta de agua 

El principal problema con 
que se encontróla actual Cor
poración cuando asumió la ges
tión, según palabras del alcal
de, fue el del agua. Hubo que 
afrontar siete fases de distribu
ción, con un presupuesto cer
cano a los 1.000 millones de pe
setas. Las tres primeras fases 
están concluidas, la cuarta y 
quinta están pendientes de fi
nalizar y la sexta y séptima es
tán recientemente contratadas, 
con lo que las obras empezarán 
en pocos días. Como solución 
de emergencia se creó una es
tación de bombeo para mejorar 
el abastecimiento por falta de 
caudal y de presión. 

La infraestructura en sanea
miento era igualmente desas
trosa, ya que el colector gene
ral no tenia el dimensiona-
miento adecuado y el nuevo 
con seis ramales secundarios 
estará terminado para finales 
de año, conectándose con el de 

Aravaca y estando prevista su 
depuración en el plan de sa
neamiento integral de Madrid. 

Según el señor García de la 
Rasilla, su equipo de gobierno 
ha logrado sacar los proyectos 
adelante a pesar de contar con 
una oposición sistemática por 
parte de los grupos de izquier
da a todos los temas importan
tes (la composición de la corpo
ración es de diez miembros de 
UCD, uno CD, seis PSOE, tres 
MC y uno PCE); en principio 
—nos dijo— intentamos llegar 
a un pacto de gestión, pero no 
sirvió de nada, aunque en este 
último año la oposición se ha 
vuelto más razonable, dejando 
a un lado su actitud negativa. 

Actualmente se está llevan
do a cabo una reforma admi
nistrativa en el seno de la or
ganización interna del Ayun
tamiento, habiéndose dotado 
de medios técnicos con la com-

Í
>ra de un ordenador para agi-
izar las gestiones. La casa con

sistorial físicamente se ha que
dado pequeña y, aunque se han 
realizado distintas remodela
ciones, como trasladar el 
juzgado de paz y correos, libe
rándolo para dedicarlo a la 
asistenta social y al departa
mento de intervención, existe 
una gran necesidad de cons
truir un nuevo Ayuntamiento, 
que, según el alcalde, proba
blemente su coste oscilaría al
rededor de 100 millones de pe
setas y tendrían que conseguir 
una financiación adecuada, pe
ro que era imprescindible para 
lograr una gestión más valida 
y eficaz de cara a la atención al 
ciudadano. 

Objetivos cumplidos 

«Los objetivos fijados en 
nuestro programa electoral los 
hemos cumplido», nos comen
taba García de la Rasilla, aña
diendo: «mediante los planes 
parciales de ordenación, el 

;) 

«Hemos 
tratado de 
programar la 
infraestruc
tura 
necesaria de 
cara a los 
próximos 
veinte años», 
afirma su 
alcalde, Juan 
Carlos 
García de la 
Rasilla Juan Carlos García de la Rasilla, alcalde de 

Pozuelo 

Ayuntamiento ha obtenido un 
gran patrimonio y establecere
mos convenios con el MOPU 
para la creación de viviendas 
sociales, seguiremos mejoran
do la urbanización e ilumina
ción de calles. En el aspecto 
cultural intentaremos desarro
llar el patronato municipal 
cultural y las enseñanzas adi
cionales, que se orientarán a 
través de la universidad popu
lar». Estos son, entre otros, los 
objetivos prioritarios a acome
ter en el futuro, pero quizá una 
de las metas fijadas a cumplir 
sea la relacionada con el tema 
de las comunicaciones. El 
Ayuntamiento tiene en pro
yecto la unión de la carretera 
comarcal 602, que unirá Pozue
lo con la autopista de La Cora
na, lo que mejoraría la comu
nicación interna, ya que se evi
taría que, sobre todo el trans-

p o r t e e s c o l a r , m u y 
sobrecargado, atravesase el 
núcleo de la localidad. 

Por último, el alcalde de Po
zuelo nos comentó que no es
peraba grandes modificaciones 
con la entrada en funciona
miento del ente autonómico, 
ya que durante la etapa demo
crática los mecanismos de fun
cionamiento se han ido autoco-
rrigiendo por sí mismos, aun
que la descentralización, sobre 
todo en materia de recursos 
económicos, es muy importan
te, asi como quitar mecanismos 
intermedios que se han ido 
creando en los Ministerios, y a 
medida que se traspasen com
petencias y recursos a los mu
nicipios, se logrará dar mayor 
agilidad en el funcionamiento 
de los mismos. 

L. M. NUÑEZ 

La unión de la C-602 con la autopista de La Coruña (N-VI) desconges
tionará la actual saturación de tráfico en el casco urbano. Este es uno 

de los grandes objetivos municipales 

4 Excelentísima 
Diputación 

Provincial de Madrid 
En el «Boletín Oficial del Estado» de fecha 8 de los corrientes 

se inserta anuncio para contratar, mediante concurso, las obras de 
acondicionamiento del puente de La Pedrera, sobre el río Alberche, 
en la C. P. 10 de Navalcarnero al limite de la provincia, p. kms. 
1,322 al 18,515. 

El precio tipo del concurso es de 60.018.289 pesetas, pudiendo 
presentarse proposiciones, hasta las doce horas del día 21 de 
octubre de 1982, en la Sección de Fomento de la Corporación, 
paseo de la Castellana, 51, planta cuarta. La Caixa. 

Madrid, 11 de octubre de 1982.— El secretario, Fernando 
Albasanz. 


